
iniciando os licenciamentos, alguns deles sim aí pela Secretaria
outros em CETESB como o novo sistema Aquático, um modal
inovador, sustentável e principalmente para os corredores e
terminais nós temos algumas soluções de sustentabilidade muito
bacana pautadas em SBM, pautadas em aproveitamento eficiente
de recursos naturais, projetos dinâmicos e eficiente para que dê
uma nova cara aos equipamentos públicos da Cidade de São Paulo,
trazendo a São Paulo o seu nome de inovadora, de Cidade ágil e eu
gostaria de preliminarmente é exatamente nesse ponto que nós
estamos iniciando todos esses licenciamento obtendo o TR
apresentar isso aos meus colegas de CADES para que as pessoas já
saibam que esses Empreendimentos estão entrando aí na pauta de
execução da Cidade, em algum momento sim vai passar pelo
procedimento de audiência pública, de aprovação do CADES, mas
antes efetivamente de começar os atos normativos eu gostaria de
dividir essas informações com aqui os colegas da Câmara do
CADES. AÍ eu peço uma pauta, uma data aí quando seja possível
para isso

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Janaína
muitíssimo obrigado. Eu acredito que as pautas de Trânsito e
Transporte são fundamentais e tem tudo a ver com a gente, sou
membro e acompanho as reuniões do CMTT lá com o Dalton, a
Priscila, são animadíssimas, não quero essa animação para o nosso
CADES né, porque a animação lá de vez em quando o bicho pega
feio, mas o nosso CADES é calminho comparado ao CMTT, mas é
sempre muito bacana acompanhar reuniões e observar aí a
diversidade, a quantidade de assuntos importantes que a gente tem
na parte de transporte, então como eu sempre falo os nossos
Conselheiros e a gente também gerar pauta, gerar apresentações,
gerais educação e os nossos Conselheiros também trazerem isso
pra gente é fantástico, é uma das bandeiras nossas, educação, troca
de informação, melhora do meio ambiente. Então vocês e todos os
outros são sempre bem-vindos e a gente fica muito feliz, e aí
agendar para Rute para Liliane a melhor data, infelizmente a gente
deve ter daqui uns quatro meses, espero que aconteça antes, mas se
não acontecer a nossa reunião é aberta. Então os Conselheiros
atuais que porventura não esteja mais com a gente, não sejam
reconduzidos e quiserem participar eu já aviso de pronto, nossa
reunião é aberta basta entrar em contato com a gente, a gente gera
um link e manda para vocês.

Janaina Soares Santos Decarli - SMT: Muito bem Liliane, fico
aguardando essa oportunidade para fazer essa apresentação para
mostrar esses Empreendimentos e o quanto eles estão alinhados
com as premissas de desenvolvimento territorial sustentável para
cidade e o programa de método que foi feito.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Obrigada
Janaína. Eu fiquei muito feliz, a participação, é isso que me deixa
feliz. Que nem agora que a Janaína falou que quer participar, quer
apresentar, isso traz uma satisfação para todos nós aqui
Conselheiros e Conselheiras do CADES. Isso que eu falo que é a
movimentação, a diligência de cada um. Janaína eu vou passar
para Rizia encaminhar um e-mail para você se essa apresentação
sua já estiver pronta a gente vê uma data mais próxima ou abril na
próxima reunião, abril ou maio e se não estiver pronta aí você
combina comigo, “olha Lili ainda não está pronta nossa
apresentação”, “eu posso apresentar então em Junho” “eu posso
apresentar em Julho”, então nós duas combina, pode ficar
sossegada que nem eu fiz com Cláudio para a gente apresentar,
que nem eu estou fazendo com o William também do CFA, que ele
também quer apresentar, então assim, a gente tem tudo para
remanejar e fazer certinho aqui as nossas apresentações. Quando é
apresentação longa e o que eu estou combinando com a Rute, com
a Rizia, é duas apresentações porque como as vezes é de 30
minutos, a gente dá no máximo 30, 45 minutos, então aí nós
colocamos duas apresentações para não ficar pesado e também
para dar oportunidade dos Conselheiros e Conselheiras de dialogar
também com vocês que estão apresentando, então aí nós vamos
ver certinho, você vê a data melhor para você se já estiver pronto,
provavelmente vai ser em maio, que abril eu tenho a Rosélia, eu
tenho da parte do cemitério que eu expliquei para vocês que é a
parte do Juliano que é do CLA, então em abril já tem a pauta
fechada, em maio eu consigo encaixar vocês sim, tá.

Janaina Soares Santos Decarli - SMT: Ok Liliane. Eu acho uma
ótima ideia serem duas apresentações porque talvez só o Aquático
ele dê um tempo significativo e uma outra oportunidade talvez
para os terminais e para os corredores.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Ou senão como
você será duas apresentações a gente vê uma pauta para você
Janaína, para você apresentar as duas. A gente conversa. Fiquei
muito feliz que você vai apresentar isso, gosto muito de ver essas
coisas, não só eu, mas todos os Conselheiros aqui.

Janaina Soares Santos Decarli - SMT: Na oportunidade a gente
convida também a Secretaria de transporte, a gente convida
também as outras Secretarias que estão mais envolvidas
diretamente, vamos tentar fazer algo que seja bem ilustrativo para
todos os Conselheiros.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Com o
Ricardo é difícil de agendar.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Eu passo então
agora ao último ponto expediente que eu já tinha falado que é a
pauta (som ininteligível) cades@prefeitura.sp.com.br a próxima
reunião será dia 12 de abril, às 10 horas, é online ou presencial fica
todos convidados se queiram vir presencial, aqui temos uma sala
enorme, sala do térreo e fique à vontade só apenas avisar a Rizia,
por favor, pelo WhatsApp ou pelo e-mail que vocês vão vir

presencial, mas uma semana antes a Rizia também encaminha o e-
mail convidando vocês para quem vai vir presencial ou online pra
gente organizar a sala certinho. Passo agora a palavra ao nosso
Presidente da mesa, nosso Secretário Adjunto Carlos para dar
término a nossa reunião de hoje e quero aqui agradecer a todos.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto SVMA: Então, eu
queria inicialmente fazer algumas menções em relação ao que foi
falado. Queria primeiro, a Rute falou que a gente está com as
eleições dos Conselhos dos Parques, queria lembrar a todos os
nossos Conselheiros e incitar a todos a fazerem parte desse
processo, desse procedimento, nós temos 111 (cento e onze)
Parques na Cidade e uma grande parcela deles não tem Conselho,
e por que não tem Conselho? É porque não tem eleições? Tem
eleições, mas faltam interessados. Então é importante que a
Sociedade Civil assim como a Municipalidade se envolva nesse
processo junto com a Secretaria do Verde e Meio Ambiente para
fomentar esse processo importante democrático na gestão dos
partidos de São Paulo, os Conselhos Gestores colaboram com a
Secretaria, com o Município de São Paulo, na manutenção, na
direção, até mesmo na cobrança da Municipalidade em relação a
tudo aquilo que a gente precisa ter, então ter Parques sem
interessados para fazer parte do Conselho, a gente perdeu grandes
oportunidades, então queria incentivar a todos, ou seja, além da
nossa SVMA, dos nossos gestores de Parques, dos nossos
Gestores internos, mas queria incentivar que os membros do
CADES, os seus amigos, colegas, ou seja, as entidades que faz
parte, as pessoas que vocês também publiquem, que vocês
divulguem a necessidade e a importância de cada Parque e seu
Conselho Gestor, isso é muito importante para a gente e para a
Cidade. Cadeira de relações internacionais é bacana, a Marta está
em todas, eu marquei aqui porque lembrar que é muito bacana ver
que a pauta do meio ambiente não é uma coisa exclusiva da
Secretaria do Verde, a gente vê a pauta do verde sendo tratada por
diversas outras Secretarias como uma pauta transversal e pelo
menos da minha parte eu não fico com muito ciúme não, porque é
bacana a gente ver que Relações Internacionais, Secretaria de
Gestão ser SECLIMA e outras tantas Secretaria de
desenvolvimento, outras tantas Secretarias do Município eles têm,
se não pautas conjuntas, suas próprias pautas em relação ao meio
ambiente, isso aí quer dizer que cada um vai para um lado? Não.
Trabalhamos sempre juntos para desenvolver a pauta, para
desenvolver a educação ambiental e tudo que é necessário, as
Subprefeituras também, cada um tem um pedacinho e todos
ajudam a preparar o bolo, o bolo não é nosso isso eu sempre falo.
A recondução, gente eu gosto muito do nosso Conselho, das
pessoas, dos Conselheiros que a gente se envolveu, da amizade, da
parceria que a gente tem, então fico com o coração apertado às
vezes de ver o pessoal sair, mas entendendo também que tem
recondução, assim como eu falo da minha própria cadeira, não é
minha, a cadeira é do Prefeito, ele me colocou aqui, ele me tira em
2 segundos, mas eu queria colocar aqui nesse momento que a
gente começa a falar de recondução, queria deixar meu
agradecimento profundo aos Conselheiros, a parceria que a gente
desenvolveu aí ao longo desses últimos anos, agradecer e dizer que
a gente apesar daqueles que eventualmente não permanecerem
mais nas cadeiras, que como todo mundo, são muito bem-vindos,
que a participação, você já não é a participação e o
desenvolvimento do meio ambiente da Cidade de São Paulo não
depende de título, depende da vontade e do esforço de cada um,
então como sempre é um bordão que eu uso, a minha sala está
sempre aberta, meu telefone está sempre disposição, a minha mão
sempre disponível para pegar na de vocês e a gente brigar pelas
pautas necessárias, eu gosto muito da pauta da educação ambiental
porque sem educação ambiental a gente, se a gente conseguir
educar o povo a gente não vai precisar tanto de Conselhos ou de
direcionamento, um povo educado a gente tem um meio ambiente
sadio, consegue ser bem representado junto à Municipalidade,
pauta também de proteção animal que o nosso CEMACAS é uma
das meninas dos meus olhos, queria lembrar aí o nosso, voltando à
educação ambiental, a descentralização da UMAPAZ que eu acho
que tem tudo a ver e é um grande projeto que a gente tem e com
ajuda do CADES a gente tem que desenvolver e fomentar essa
decisão, ou seja, espalhar a UMAPAZ, a educação ambiental
quando eu falo UMAPAZ, por todos os pontos mais distantes da
Cidade, isso daí vai ajudar na nossa pauta. Então agradecer a
participação daqueles que eventualmente daqui a quatro meses vão
ceder suas cadeiras, convidar todos para participar desse processo
de renovação dos Conselhos dos Parques e agradecer
penhoradamente pela paciência, pela participação, pelo
companheirismo, pelo respeito e pela camaradagem que a gente
tem aqui no nosso CADES, como eu falei né as pautas lá no
CMTT são animadas, tem bastante discussão, a gente também tem
as nossas, a gente tem as nossas demandas e eu fico extremamente
satisfeito que de uma forma muito Urbana a gente desenvolva
nosso trabalhos aqui. Agradeço a presença de todos, desejo um
grande final de semana, de trabalho e final de semana. A gente se
vê na próxima dia 12 de abril, grande abraço e bom dia para todos.

EDUARDO DE CASTRO

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável -CADES

Resolução nº 244/CADES/2023, de 15 de março de 2023.

Dispõe sobre aprovação da Ata da 250ª Reunião Plenária
Ordinária do CADES.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 251ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a Ata da 250ª Reunião Plenária Ordinária do CADES.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a Resolução:

ROMULO ARAÚJO FERNANDES

PATRÍCIA MARRA SEPE

JANAINA SOARES SANTOS DECARLI

DOUGLAS DE PAULA D AMARO

OG OLIVEIRA PINTO

CLAUDIO DE CAMPOS

LUCA OTERO D ALMEIDA FUSER

CLEUSA GUIMARÃES

ROSÉLIA MIKIE IKEDA

TAMIRES CARLA DE OLIVEIRA

JULIANO RIBEIRO FORMIGONI

WILLIAN ARAÚJO AGRA

ROSSANA BORIONI

VIVIAN MARRANI DE AZEVEDO MARQUES

WALESKA DEL PIETRO STORANI

MARIA CRISTINA DE OLIVEIRA REALI ESPOSITO

MARCO ANTÔNIO LACAVA

MARIA APARECIDA DA SILVA

CARLOS ALBERTO DE MORAES BORGES

TEREZA CRISTINA M. DA CUNHA

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

ÂNGELO IERVOLINO

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executivo da Mesa: Rute Cremonini de Melo

EDUARDO DE CASTRO

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

Resolução nº 245/CADES/2023, de 15 de março de 2023.

Dispõe sobre a alteração da composição da Câmara Técnica de
Elaboração de Pauta.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por Lei.

R E S O L V E:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 251ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a alteração da composição da Câmara Técnica de
Elaboração de Pauta.

I - A Câmara Técnica tratada no caput deste artigo passa a ser
composta pelos (as) seguintes Conselheiros (as):

a) ÂNGELO IERVOLINO - Sociedade Ambientalista Leste/SAL -
Macrorregião Leste 3

b) FATIMA CRISTINA FARIA PALMIERI - UGT/União Geral
dos Trabalhadores - Centrais sindicais

c) PATRÍCIA MARRA SEPE - Secretaria Municipal de
Licenciamento Urbano/SMUL

d) TAMIRES CARLA DE OLIVEIRA - Coordenação de Gestão
de Parques e Biodiversidade Municipal/CGPABI

e) JOSÉ RAMOS DE CARVALHO - APGAM/Associação
Paulista dos Gestores Ambientais - Macrorregião Norte 2

f) DELAINE GUIMARÃES ROMANO - Fórum para
Desenvolvimento da Zona Leste - Macrorregião Leste 1
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g) ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI - ACSP -
Associação Comercial de SP

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a resolução:

ROMULO ARAÚJO FERNANDES

PATRÍCIA MARRA SEPE

JANAINA SOARES SANTOS DECARLI

DOUGLAS DE PAULA D AMARO

OG OLIVEIRA PINTO

CLAUDIO DE CAMPOS

LUCA OTERO D ALMEIDA FUSER

CLEUSA GUIMARÃES

ROSÉLIA MIKIE IKEDA

TAMIRES CARLA DE OLIVEIRA

JULIANO RIBEIRO FORMIGONI

WILLIAN ARAÚJO AGRA

ROSSANA BORIONI

VIVIAN MARRANI DE AZEVEDO MARQUES

WALESKA DEL PIETRO STORANI

MARIA CRISTINA DE OLIVEIRA REALI ESPOSITO

MARCO ANTÔNIO LACAVA

MARIA APARECIDA DA SILVA

CARLOS ALBERTO DE MORAES BORGES

TEREZA CRISTINA M. DA CUNHA

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

ÂNGELO IERVOLINO

Coordenador Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executivo da Mesa: Rute Cremonini de Melo

EDUARDO DE CASTRO

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e

Desenvolvimento Sustentável - CADES

Núcleo Contratos

Documento: 080694767   |    Ato

PROCESSO ADMINISTRATIVO SEI Nº 6027.2023/0003094-
3

INTERESSADA: RESIDENCIAL DIOGO SPE LTDA.

ASSUNTO: TERMO DE AJUSTAMENTO DE CONDUTA -
TAC Nº 36/SVMA/CFA/DFA/2023

EXTRATO

Processo Administrativo SEI: 6027.2023/0003094-3;

Auto de Infração: nº 046224, lavrado em 09/02/23;

Auto de Multa: nº 67-014.756-7, lavrado em 09/02/23;

Valor do Auto de Multa: R$ 1.000,00 (mil reais);

Motivo da autuação: Supressão de 02 (dois) exemplares arbóreos
sem a devida autorização dos órgãos competentes, localizados na
Rua Igaratinga, nº 250 - Vila Santa Clara, São Paulo/SP;

Interessados: Residencial Diogo SPE LTDA. (CNPJ/MF nº
44.570.702/0001-86) e Secretaria Municipal do Verde e do Meio
Ambiente - SVMA.

OBJETO DA REPARAÇÃO:

Constitui objeto do TAC ora firmado, obrigando-se a
COMPROMISSÁRIA a realizar a aquisição e entrega de itens
para as Unidades de Conservação, administradas pela Divisão de
Gestão de Unidades de Conservação - DGUC, da Coordenação de
Gestão de Parques e Biodiversidade Municipal - CGPABI,
conforme informações anexadas sob documentos 080343532 e
080343567 do Processo Administrativo SEI nº
6027.2023/0003094-3.

Valor da multa a ser recolhido: 60% (sessenta por cento) do
valor do Auto de Multa nº 67-014.756-7 devidamente atualizado,
conforme previsto no artigo 24 do Decreto Municipal nº
54.421/13, e nos termos da Lei Municipal nº 13.275/02.

Documento: 080695093   |    Ato

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2012-0.058.980-3

INTERESSADO: RICARDO ESTEVES DE LIMA

ASSUNTO: TERMO DE AJUSTAMENTO DE CONDUTA -
TAC Nº 043/DECONT-G/2018

DESPACHO

I. O Coordenador da Coordenação de Fiscalização Ambiental -
CFA, de acordo com a Lei Federal nº 9.605/98, Decreto Federal nº
6.514/08, Decreto Municipal nº 54.421/13 e, através da
competência a ele delegada pela Portaria nº 105/SVMA-G/04,
tendo em vista a lavratura do Termo de Ajustamento de Conduta nº
043/DECONT-G/2018 e o Relatório Técnico de Vistoria nº
42/GTRAAD/2022, RECEBE DEFINITIVAMENTE o acordo
firmado no TAC retro mencionado com o interessado RICARDO
ESTEVES DE LIMA - CPF/MF nº 496.876.388-34;

II. Em conformidade com o disposto no artigo 19, parágrafo
único, do Decreto Municipal nº 42.833/03 (vigente à época), bem
como na Cláusula Décima do TAC nº 043/DECONT-G/2018, o
interessado deverá recolher aos cofres públicos o valor
correspondente a 10% (dez por cento) do Auto de Multa nº 67-
006.739-3 devidamente corrigido, e o valor do preço público face
à lavratura do Termo de Recebimento Definitivo, conforme
Cláusula Décima Quinta.

Documento: 080654392   |    Comunique-se

PROCESSO DMINISTRATIVO SEI Nº 6027.2022/0012771-6

INTERESSADO: PLANO CANOAS EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS LTDA

ASSUNTO: TERMO DE AJUSTAMENTO DE CONDUTA -
TAC Nº 108/SVMA/CFA/DFA/2022

&

Comunique-se nº 023/SVMA/CFA/DFA/2023:

Fica o responsável legal pela empresa Plano Canoas
Empreendimentos Imobiliários LTDA. - CNPJ/MF nº
40.659.276/0001-09, com sede à Rua Samuel Morse, nº 74,
conjunto 132/parte - Cidade Monções, São Paulo/SP, CEP: 04576-
060, em atendimento ao solicitado em SEI 080652361, ciente do
deferimento da solicitação de prazo de 30 (trinta) dias, visando o
cumprimento integral da Cláusula Primeira do Termo de
Ajustamento de Conduta - TAC nº 108/SVMA/CFA/DFA/2022.

Documento: 080664205   |    Comunique-se

PROCESSO ADMINISTRATIVO SEI Nº 6027.2022/0014586-
2

INTRESSADA: IRMTRAUT JANZEN

ASSUNTO: TERMO DE AJUSTAMENTO DE CONDUTA-
TAC Nº 10/SVMA/CFA/DFA/2023

COMUNIQUE-SE N° 24/SVMA/CFA/DFA/2023

I. Fica a interessada: Irmtraut Janzen. - CPF/MF nº
088.871.488-21, residente e domiciliada à Rua Ermelinda Meleti
Teldeschi, nº 538 - Interlagos, São Paulo/SP, CEP: 04785-100, em
atendimento à sua solicitação juntada sob documento SEI nº
080439188 do Processo Administrativo SEI nº
6027.2022/0014586-2, ciente do deferimento do prazo de 60
(sessenta) dias contados à partir da publicação, para início do
plantio, em atendimento à Cláusula Primeira - do Objeto, do
Termo de Ajustamento de Conduta - TAC nº
010/SVMA/CFA/DFA/2023.

Grupo Técnico de Recuperação Ambiental de Áreas
Degradadas

Documento: 080650973   |    Comunique-se

6027.2021/0006054-7 - TAC - Análise de Termo de
Ajustamento de Conduta

Interessados: Auto Viação Transcap Ltda.

COMUNIQUE-SE:

Fica a empresa Auto Viação Transcap Ltda., CNPJ:
20.649.744/0001-49. Endereço: Rua Cabaxi nº 27 - Jd. Leonidas
Moreira - São Paulo/SP - CEP: 05792-000, e/ou seu representante
legal, convocado a apresentar os documentos solicitados no
Comunique-se anterior, no prazo de 05 dias, referentes ao SEI
6027.2021/0006054-7, contados a partir da data de publicação no
Diário Oficial da Cidade (DOC), sob pena de indeferimento do
processo. Protocolar a documentação solicitada através do e-mail
nataliefurlan@prefeitura.sp.gov.br

Núcleo Manifestação Defesa/Rec

Documento: 080655007   |    Despacho deferido

6027.2021/0016109-2 - Multas: defesa

Despacho deferido

Interessados: PAULO MELHADO DE ANDRADE

&DESPACHO:

I - Na qualidade de Coordenador de Fiscalização Ambiental, no
exercício da competência que me foi atribuída pelo artigo 31 do
Decreto 54.421, de 03 de outubro de 2013 e Portaria
87/SVMA/2017, e em conformidade com o estabelecido no artigo
70, e seguintes da Lei Federal nº 9.605/98, regulamentada pelo
Decreto Federal 6.514/08, à vista dos elementos informativos
constantes do SEI nº 6027.2021/0016109-2, em especial a Defesa,
que acolho como razão de decidir, RECEBO, pois tempestiva, e
no mérito DEFIRO a presente Defesa Administrativa e
CANCELO o Auto de Infração nº 057162 e respectivo Auto de
Multa nº 67-012.129-1.

II - PUBLIQUE-SE;

III - Após ao DGAI para as providências junto ao SCF;

IV - Posteriormente ao CFA para a adoção das medidas cabíveis.

Divisão de Planejamento e Apoio aos Colegiados

Documento: 080668713   |    Comunicado

Ref: Edital de convocação para a realização das eleições
unificadas dos Conselhos Gestores dos Parques Municipais, para o
mandato 2023/2025, publicado no Diário Oficial da Cidade de São
Paulo no dia 18/01/2023, páginas 59 e 60.

Considerando o Edital Nº 02/SVMA.G/2023, que disciplina o
processo eleitoral dos Conselhos Gestores dos Parques
Municipais;

Considerando o número de candidatos inscritos para compor os
Conselhos Gestores dos Parques Municipais como representantes
dos segmentos Frequentadores, Movimento / Instituição /
Entidades e Trabalhadores;

O Presidente da Comissão Eleitoral, Rodrigo Pimentel Pinto
Ravena, no uso de suas atribuições legais, conforme Portaria nº
84_SVMAG_2022, retificada pela Portaria nº 93_SVMAG_2022;

Comunica que

O período de inscrições para os candidatos a representantes da
sociedade civil, segmentos Frequentadores, Movimento /
Instituição / Entidades e Trabalhadores, nos Conselhos Gestores
dos Parques Municipais será reaberto no dia 04/04/2023, às 10h e
encerrado no dia 03/05/2023 às 23h59

As inscrições deverão ser realizadas por meio do endereço:

https://svmaeleicoes.prefeitura.sp.gov.br/eleicoes/gestores-dos-parques-
municipais2023

Todas as inscrições realizadas anteriormente a esse período serão
consideradas válidas

O Cronograma estabelecido para as próximas fases do presente
processo eleitoral é:

Inscrições de candidatos: de 04/04/23 a 03/05/23

Homologação das candidaturas: 05/05/2023

Publicação no DOC das candidaturas homologadas 10/05/2023

Interposição de Recursos de 11/05 a 15/05/2023

Votação on line Segmentos

Frequentadores, Movimento / Instituição / Entidades de 29/05 a
04/06/2023

Votação presencial Segmento Trabalhadores de 30/05 a
01/06/2023

Plantão de apoio aos eleitores 04/06/2023

Publicação da Ata da eleição 12/06/2023

Cerimônia de Posse 24/06/2023

Publicação da Ata de Posse 28/06/2023

Rodrigo Pimentel Pinto Ravena

Chefe de Gabinete

Presidente da Comissão eleitoral

Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente

72 - São Paulo, 68 (67) __________________________________________________________________________________________________________________Diário Oficial da Cidade de São Paulo quarta-feira, 29 de março de 2023

d810143
Realce


